

Am 23. September tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen.

Weitere Teil-Erschließung Wohngebiet Brühl-Heuet im Stadtteil Erzingen

Im Baugebiet „Brühl-Heuet III“ sollen anschließend an die bereits ausgebaute Straße „Schuppenwiesen“ sechs Wohnbauplätze erschlossen werden. In diesem Zusammenhang werden auch der Mischwasserkanal sowie die Oberflächenentwässerung endgültig hergestellt. Die Versorgung mit Wasser, Strom und Telekommunikation wird von den Stadtwerken sichergestellt. Hierfür genehmigte der Stadtwerkeausschuss die Kosten in Höhe von rund 39.954,- Euro.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.